

# のーびのび

学校教育目標「夢をもって、自ら考え 共に学ぶ子」

学校経営目標「判断力を高め、笑顔・思いやりあふれる学校づくり」



富士根南小学校

2年部 1月号

令和6年1月5日(金)

寒い日が続きますが、いよいよ新しい年を迎え、3学期になりました。子供たちは、各御家庭で楽しく年末年始を過ごせたことと思います。

さて、3学期が始まり、学習にも運動にも張り切っている子供たちです。しかし、休み明けは生活のリズムが乱れやすく、寒さから登校が遅れがちになる傾向があります。通常の生活のリズムを早く取り戻せるようにしていきたいです。また、3学期は進級に向けてのまとめをしっかりと行う、とても大切な時期です。今まで身に付けた力をさらに伸ばし、3学期も子供たちが生き生きと活動できるように取り組んでいきます。御家庭での御支援・御協力を引き続きよろしくお願い致します。

## ★みんなでがんばるプロジェクト★ステージ4（1月）

「よりよくはんだん」～はてなを見つけ、どうするといいか自分で考え、きめる力～

- 自分たちで考えて「じかん・きれい・ことば」を意識して生活しましょう。
- みんな(自分)で決めたこと、やろうと思ったことに、自分で考えて行動しましょう。
- 病気にならないように生活習慣を整えましょう。
- 目指す授業像に向かって授業に参加しましょう。



## お知らせ



### ☆むぎのほデーについて

1月13日(土)はむぎのほデーになります。2年生は今までに各教科で学習してきた成果を、子供たちなりに工夫して発表します。ぜひ御参観いただければと思います。詳細は12月に配付した別紙で確認していただければと思います。

### ☆縄跳びについて

3学期も体育の授業で縄跳びに取り組みます。安定した前回し跳びを続けたり、できる技跳びを増やしたりなど、めあてを立てて練習を行います。授業に合わせて、家庭でも練習を重ねることで上達につながります。よろしくお願い致します。

### ☆登下校時の注意について

まだまだ寒い日が続きます。安全面を考慮し、登下校の際は、ポケットに手を入れて歩かないこと、またフードをかぶらないことを伝えていきます。手袋の着用を御家庭でも呼び掛けていただくよう、御協力をよろしくお願い致します。

### ☆リコーダー、国語辞典の注文について

3年生になるとリコーダーと国語辞典を使用します。近いうちに、担任より注文用の封筒が配られます。提出の〆切りは1月31日(水)にさせていただきます。注文袋を利用しない場合でも3年生に間に合うように早めに御用意をお願いいたします。

### ☆生活科の学習について

・「あしたへ ダッシュ」…冬休み号でもお知らせしましたが、3学期の生活科では「あしたへダッシュ」の学習で子供たち自身の成長について学習します。家庭に依頼しましたワークシートの記入は、9日(火)までになっています。御協力をよろしくお願い致します。